

ACCOMPAGNEMENT DES PERSONNES ÂGÉES À LA MESSE DOMINICALE

À partir du **dimanche 9 mars**, premier dimanche du Carême, la paroisse lance une nouvelle initiative solidaire pour permettre aux personnes âgées ne pouvant pas se déplacer seules, et parfois isolées, de participer à la messe dominicale de 10h30.

Comment cela fonctionne ? Un accompagnateur vient chercher la personne âgée chez elle, l'accompagne jusqu'à l'église, assiste à la messe avec elle, puis la raccompagne chez elle. Ce service peut être rendu seul, en famille ou entre amis, selon les souhaits de chacun. **Comment participer ? Faites-nous connaître une personne âgée** qui aimerait bénéficier de ce service. **Engagez-vous comme accompagnateur**, selon vos disponibilités, que ce soit régulièrement ou de manière occasionnelle.

👉 **Inscrivez-vous, dès maintenant, via ce lien (urlr.me/!Messe) ou en scannant ce QR code :**



INTENTIONS DE MESSE



Samedi 8 mars : Messe pour Elias KASSIS - guérison de Régis FRAIN de la GAULAYRIE et de Xavier DUFOUR - Paix dans le monde -

Dimanche 9 mars : Paix dans le monde

Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00
- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00
- Samedi de 10h30 à 12h30

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Lundi à 19h00
Mardi à 09h00
Mercredi et jeudi à 19h00
Vendredi 07h00 et 09h00

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Lundi de 18h00 à 19h00
- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Chapelet

Tous les lundis - 15h00 à la Chapelle

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30

Chemin de Croix

Vendredis de Carême à 15h30

Ouverture Église

Mardi : 08h30 à 18h
Lundi, Mercredi : 08h30 à 19h30
Jeudi : 08h30 à 21h30
Vendredi : 07h à 19h
Samedi, dimanche : 09h à 19h



LÉGUER

à l'Église catholique

dans les Hauts-de-Seine

Église catholique
dans les Hauts-de-Seine

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre

218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com
Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières



INFORMATIONS

Dimanche 09 mars 2025 - N° 161

Marchons ensemble dans l'espérance

C'est le titre du message du Pape François pour ce Carême 2025 ¹. Depuis le début de son hospitalisation le 14 février, nous portons le Saint-Père dans notre prière. Une bonne manière de prier pour lui pourrait être de méditer ce message et d'y relever quelques points concrets à mettre en pratique.

En reprenant la devise de l'année jubilaire, « pèlerins de l'espérance », le Pape propose de vivre ce Carême comme un pèlerinage spirituel. Il structure son message autour de trois appels : marcher, marcher ensemble et marcher dans l'espérance.

Marcher signifie avancer vers la liberté intérieure, comme le peuple d'Israël quittant l'esclavage pour la Terre promise. Le Carême est un bon moment pour nous demander : suis-je vraiment en marche dans ma vie chrétienne ? Est-ce que je recherche une véritable conversion qui me rapprochera du Christ ? Le Pape a une proposition concrète : « Ce serait un bon exercice de Carême que de nous confronter à la réalité concrète d'un migrant ou d'un pèlerin, et de nous laisser toucher de manière à découvrir ce que Dieu nous demande pour être de meilleurs voyageurs vers la maison du Père. »

Marcher ensemble souligne l'importance de la synodalité, c'est-à-dire de l'Église en tant que communauté unie. Le Pape met en garde contre l'isolement, l'indifférence et l'autoréférentialité. Le Carême est un bon moment pour aller davantage vers les autres, pour examiner les relations au sein de nos familles et dans notre entourage habituel. Pourrions-nous être davantage semeurs d'unité, de paix et de joie ?

Marcher dans l'espérance : la résurrection du Christ est la clé de notre foi. Le Pape pose plusieurs questions : « voici le troisième appel à la conversion : celui de l'espérance, de la confiance en Dieu et en sa grande promesse, la vie éternelle. Nous devons nous demander : ai-je la conviction que Dieu pardonne mes péchés ? Ou bien est-ce que j'agis comme si je pouvais me sauver moi-même ? Est-ce que j'aspire au salut et est-ce que j'invoque l'aide de Dieu pour l'obtenir ? »

N'hésitons pas à prendre le texte de ce message dans notre prière personnelle. Nous vivons ainsi ces semaines de préparation unis au Saint-Père et à toute l'Église. Le Pape conclut en invoquant la Vierge Marie, Mère de l'Espérance, afin qu'elle nous accompagne sur ce chemin de conversion vers la lumière de Pâques.

P. Henri du Vignaux

¹ <https://www.vatican.va/content/francesco/fr/messages/lent/documents/20250206-messaggio-quaresima2025.html>



MESSAGE DE MGR MATTHIEU ROUGÉ CARÊME 2025

Pour ceux qui n'ont pas eu le feuillet avec le message de Mgr Rougé, vous pouvez le consulter via le lien suivant :
<https://diocese92.fr/wp-content/uploads/2025/03/message-de-mgr-rouge-careme-2025.pdf>



PARCOURS JÉSUS CHRIST

Ce parcours, composé de six séances, commence mardi prochain. Le thème de la première séance est : « Jésus, fils de Dieu, vient habiter au milieu de nous. » Durant ces rencontres, vous pourrez louer Le Seigneur, écouter des témoignages, suivre un enseignement, partager en équipe, prier ...
Rendez-vous **mardi 11 mars de 20h30 à 22h00 dans le Hall**.



LECTURE DU LIVRE D'ISAÏE

Vous êtes les bienvenus à la méditation pour l'étude du livre d'Isaïe le **mercredi 12 mars de 17h30 à 19h00 en salle 7**.



CŒUR DE MAMAN

Cœur de Maman est un groupe de parole pour les mamans ayant un enfant malade ou en situation de handicap, offrant un espace de partage et de soutien dans un cadre bienveillant. Prochaine réunion **en salle 2 jeudi 13 de 18h30 à 20h30**. Contact : paris-idf@coeurdemaman.net



CHEMIN DE CROIX

Durant le Carême, nous vous proposons de participer au chemin de croix **chaque vendredi à 15h30**.



QUÊTE IMPÉRÉE - INSTITUT CATHOLIQUE SAMEDI 15 ET DIMANCHE 16 MARS

L'institut catholique de Paris est une université originale fondée en 1975. Elle soutient l'engagement de l'Église dans l'enseignement supérieur en offrant aux étudiants les moyens de se construire aussi bien intellectuellement que spirituellement. La quête est nécessaire car la subvention de l'État est insuffisante pour couvrir les charges. Laïcs, prêtres et séminaristes bénéficiant de ces enseignements, sont reconnaissants du soutien que vous leur apportez afin de poursuivre leur formation au service de l'Église.

TABLE OUVERTE



La prochaine rencontre aura lieu **dimanche 16 mars** après la messe dominicale en salle 1. Il n'est pas nécessaire de s'inscrire et la participation est libre. Cette rencontre permet de réunir des personnes isolées, entre autres, donc n'hésitez pas à en parler autour de vous et à les convier à ce moment de rencontre et d'échange.

LES JEUNES FOYERS



Tous les jeunes couples et les jeunes familles de la paroisse (enfants entre 0 et 6 ans) sont invités à participer à la prochaine rencontre **dimanche 16 mars de 16h à 18h30 en salle n°1**.
Pour toute question, vous pouvez contacter Maylis au 06 10 12 46 77.



CARÊME 2025 - 17 au 21 mars

Partageons, jeûnons et prions ensemble en compagnie de saint Joseph (jeûneurs ou non)

Tous les matins de 7h à 7h30 retrouvons-nous dans la chapelle de Saint-Maurice pour un temps de prière partagée : célébration des Laudes, Adoration, court enseignement autour de saint Joseph.
Ce temps de Carême est détaillée sur la brochure disposée dans l'église.



C'est le thème choisi par le CCFD Terre Solidaire pour le Carême 2025 qui commence le mercredi 5 mars.

Un livret spirituel est à votre disposition pour vous accompagner pendant ce Carême.

Un geste de partage vous sera proposé pour soutenir les partenaires du CCFD et la construction d'un barrage au Togo.

Retenez dès maintenant votre soirée du mercredi 2 avril à Saint-Pierre Saint Paul de Courbevoie :

19h : messe - 20h : bol de riz
20h45 : présentation du CCFD, du projet de barrage au Togo et échange avec le Père Félicien Mavoungou (vicaire à Saint-Pierre-Saint-Paul) sur l'action des chrétiens en République du Congo pour le développement et la justice.